

TÉMOIGNAGES DE L'ENTOURAGE

J'EN PEUX PLUS

Par Profil supprimé Posté le 27/08/2016 à 21:24

Bonjour je suis femme d'un alcoolique, nous avons un enfant de 10 mois et j'ai un enfant de 7ans d'une 1ère union, mon concubin est alcoolique depuis 2ans. Depuis il s'est vachement calmer mais le problème c'est qu'il continue à boire 2-3 bières par jour mais une simple réflexion ou autre qui est minime ça part en dispute il me dit à chaque fois qu'il va arrêter mais rien il me demande même de l'argent pour s'acheter ces bières !!! Je suis en congé parental et lui en arrêt car à cause de ça y a 4 mois a eu une visite médicale par son travail et Mr y est aller soûl j'en peux plus je suis à bout de force je le soutiens l'aide mais il s'en fiche !!! Je suis partie en laissant mes enfants car je suis à bout de nerf !!! Il a un pote à lui qui est dans le même cas et ils se voient régulièrement et ça ne l'aide pas à arrêter que faire merci